

Newsletter der Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg

Nr. 166

27. Oktober 2022

„Reformation neu feiern: Was gibt Halt?“

Mit einem zentralen Podiumsgespräch und einer Andacht begehen die christlichen Kirchen im Oldenburger Land den diesjährigen Reformationstag, Montag, 31. Oktober, 17 Uhr, im Forum St. Peter und Forumskirche in Oldenburg. Seit Einführung als neuer gesetzlicher Feiertag 2018 wird der Reformationstag...



„Schön, aber teuer!“

Der Winter steht vor der Tür und damit die Sorge, ob wir unsere Wohnungen, Büros und Kirchen ausreichend beheizen können. Aber wir sind ja inzwischen krisenerprobt. Und kreativ. Durch die Pandemie sind andere Veranstaltungsformate in den Kirchen entstanden, weitere werden nun mit dicken Jacken...



Ökumenischer Stand der Kirchen auf der Hochzeitsmesse war gut besucht

„Da gibt es Gewinne!“ Laut lachend stürmte eine Gruppe von acht Frauen zum Kirchenstand. Sie wurden gern in Empfang genommen, nahmen die Angebote wahr, gewannen Sektgläser und hatten viel Spaß. Nicht nur die Gewinne lockten Besuchende. Viele von ihnen hatten gezielte Fragen und ließen sich gern...



wellcome-Standort Wilhelmshaven-Friesland ist Spitze in Niedersachsen

Kurz nach dem 15-jährigen Jubiläum von wellcome in Wilhelmshaven und Friesland war die Wilhelmshavener Teamleiterin Sandra Pflugrad jetzt zum 20-jährigen Wellcome-Jubiläum nach Berlin eingeladen. Gemeinsam mit 200 weiteren Gästen feierte sie das Jubiläum mit einem hochkarätigen Bühnenprogramm und...



Genug zum Leben trotz Klimawandel

Perspektiven entdecken trotz Klimawandel und den damit einhergehenden Schwierigkeiten; Klimaschutz aktiv leben; und erkennen, welche Herausforderungen schon jetzt für andere, weniger reiche Länder bestehen, das gehörte zu den Zielen des Hoffnungstages, zu dem mehr als 370 Konfirmandinnen und...



Von Ferkelkraut und Feuerfalter

Wer hätte eine solche Vielfalt vermutet? Auf den Grünflächen der Kirchengemeinde Wardenburg herrscht im wahrsten Sinne ein buntes Treiben. Dafür muss man aber manchmal etwas genauer hinschauen. Das war auch genau die Absicht der Umweltbeauftragten der oldenburgischen Kirche Andrea Feyen als sie das...



Gebet

Gott,
Ich rufe zu dir.
Jetzt und ich weiß, meist dann,
wenn die Not es mich lehrt.
Da stimmt das Sprichwort schon.

Gott,
Ich rufe zu dir.
Denn ich glaube fest:
Du bist nur ein Gebet weit entfernt.

Gott,
Ich rufe zu dir.
Klage dir meine Welt:
Die Welt bebt und brennt und ertrinkt.

Du weißt es.
Sie wankt und schwankt.
Du weißt es.
Und wir, deine Menschen.
Ach, du weißt es.

Gott,
Ich rufe zu dir.
Und während ich rufe,
Da stürzt die Klagemauer zusammen.

Ich spüre dich.
Weiß: Du bist da.
Weiß: Du weißt um mich und deine Welt.
In allem.

Gott,
Ich höre nicht auf zu rufen.
Und ich weiß: Du bleibst da.
Dort. Näher als nah.
Nur ein Gebet weit entfernt.

Amen.

Das Gebet aus der Gestaltungshilfe zu Gottesdiensten zum Thema „Reformation neu feiern: Was gibt Halt?“ ist angelehnt an Nelly Sachs. <https://www.reformation-neu-feiern.de>

© 2022

Pressestelle der Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg

Philosophenweg 1, 26121 Oldenburg

Tel.: 0441 - 7701 - 191

E-Mail: newsletter@kirche-oldenburg.de

Internet: www.kirche-oldenburg.de

Selbstverständlich können Sie den abonnierten Newsletter auch jederzeit wieder abbestellen.

[Klicken Sie dazu bitte hier.](#)

[Datenschutzerklärung zum Newsletter](#)